

Gémenos le 03/12/2013

Chers collègues,

Notre régionale a pris du retard cette année. Pour essayer de le combler en partie, le Bureau régional a prévu de se réunir **Mercredi 11/12 à partir de 19h** dans les locaux du restaurant « les Tilleuls » **110, avenue du Redon à Marseille**. La réunion sera suivie par un repas convivial.

Les adhérents ou futurs adhérents qui souhaitent s'engager dans l'organisation administrative de notre Bureau régional sont les bienvenus.

- participer par exemple pour nous aider à mettre en place une action de formation ou une soirée
- ou simplement donner son avis sur le type d'activité à proposer aux collègues (jour de la semaine ou thème par exemple)

Pour l'instant il est envisagé (la soirée programmée permettra de décider des dates) de proposer :

- une soirée ou demi-journée sur le thème de « l'utilisation des tablettes numériques en EPS ». Ceci en raison de la demande de certains collègues n'ayant pu venir suivre la soirée consacrée à ce thème l'an dernier.
- Une journée (ou demi-journée) sur les propositions concrètes du groupe de ressource du CEDREPS de l'AE-EPS
- Une journée (ou demi-journée) sur les propositions concrètes du groupe de ressource « Plaisir et EPS de l'AE-EPS »
- Une journée en partenariat avec nos voisins et amis de la régionale de la côte d'azur sur une déclinaison du thème de « la leçon en EPS », thème national qui est prolongé cette année.

N'oubliez pas pour ceux qui n'ont pas encore renouvelé leur adhésion la date limite du 31 décembre 2013 pour pouvoir recevoir notre publication « Enseigner l'EPS » sous forme papier.

Bien Amicalement.

Denis Abonnen, pour le Bureau de la régionale d'Aix-Marseille de l'AE-EPS